

### Números globales

- Ruedas de prensa: 78
- Comunicados escritos 37

### Relación de temas

- **Presentación de iniciativas de Pleno**
  - Algo más de una cuarta parte de las ruedas de prensa y comunicados han tenido como objetivo presentar públicamente las iniciativas registradas ante los diferentes Plenos municipales y a desglosar los argumentos que nos habían llevado a plantear cada una de ellas.
- **Hacienda y presupuestos**
  - Durante las primeras semanas del año criticamos en varias ocasiones el modo en que Foro estaba conduciendo la negociación presupuestaria bien para evitar la prórroga o bien para consensuar una primera modificación entre todos los grupos políticos.
  - Posteriormente acudimos a prensa repetidas veces para valorar las sucesivas modificaciones presupuestarias que el equipo de gobierno proponía, incluida una rueda de prensa ofrecida junto a la ejecutiva comarcal de CC.OO. en su sede.
  - Una vez conocido el proyecto presupuestario de 2015, también dimos a conocer nuestra valoración del mismo, en este caso acompañados por la ejecutiva local de la USO.
  - En un comunicado, expresamos nuestra opinión sobre las cuentas de los Organismos Autónomos.
  - Asimismo, convocamos a los medios para anunciar nuestras enmiendas al proyecto de Foro tanto para el Presupuesto como para las Ordenanzas Fiscales.
  - Junto al portavoz de IU en la Junta, trasladamos las preferencias de Gijón/Xixón en relación con el presupuesto autonómico para 2015.

---

- **Movilizaciones por el Empleo**

- IU ha tratado de estar presente en cada conflicto laboral del lado de los trabajadores y trabajadoras, apoyándoles en su lucha para defender el mantenimiento del empleo y los derechos laborales en nuestra ciudad.
  - Entre otros, hemos acompañado las movilizaciones de Tenneco, el Hotel León, Mecalux-Esmena y el Burguer King
  - Del mismo modo, hemos estado presentes en las protestas en centros dependientes de la administración pública como la residencia Mixta de Pumarín o las piscinas municipales y hemos participado junto a la comunidad educativa en las concentraciones por el mantenimiento de las unidades y las plazas de personal en los centros educativos de Gijón/Xixón

- **Empresas públicas municipales**

- Denunciamos la falta de transparencia en la gestión de la fusión de empresas municipales en Divertia.
- Apoyamos el interés de los trabajadores y trabajadoras de la Sociedad Mixta de Tráfico a la hora de negociar su convenio colectivo.
- Reprochamos a Foro su autoritarismo en los despidos de altos cargos de la EMA.
- Criticamos el cambio de criterio de Foro en el proceso selectivo de Emulsa que iba en contra de los intereses de la mayoría de afectados y afectadas.

- **Servicios Sociales**

- Destaca el encuentro mantenido con entidades del ámbito social: ASFEAR, Proyecto Hombre, COAPA, Abierto Hasta el Amanecer; para valorar el proyecto de Plan sobre Adicciones del Ayuntamiento.
- También hemos presentado públicamente nuestra propuesta para dotar al Ayuntamiento de una línea de ayudas para paliar la pobreza energética en personas mayores y familias con hijos e hijas menores.
- Denunciamos el retraso en la atención a situaciones de emergencia por parte de los servicios municipales.
- Reprochamos el despido de los trabajadores y trabajadoras de Calor y Café, declarado improcedente en los juzgados.

- **Deporte**

- Acompañamos a dirigentes del club de rugby La Calzada para reclamar mejoras en su terreno de entrenamiento y una mayor accesibilidad a las instalaciones municipales para favorecer su actividad deportiva.



- **Cooperación y Solidaridad internacional**

- Hemos acompañado a diversos colectivos que trabajan por la defensa de los derechos humanos y la cooperación entre los pueblos. Destacamos:
  - Apoyo a la Décima Delegación Asturiana para la Verificación de los Derechos Humanos en Colombia
  - Participación en las concentraciones de denuncia del bombardeo sobre territorio palestino
  - Apoyo al programa de refugio a activistas colombianos por los derechos sociales y laborales.
- También manifestamos nuestro rechazo a un evento militarista como el Festival Aéreo de Gijón/Xixón.
- Criticamos las irregularidades en el proceso de concesión de subvenciones para solidaridad internacional

- **Educación**

- Reclamamos celeridad en las gestiones municipales para dotar a Gijón/Xixón de una residencia universitaria.
- Participamos en las concentraciones que reclamaban el mantenimiento de las plantillas y las unidades escolares en los centros educativos de la ciudad.
- Asimismo, apoyamos la lucha de la comunidad educativa para satisfacer las necesidades de transporte escolar en todo el territorio municipal. En este sentido, nos reunimos en varias ocasiones con la familia del niño residente en Fano a quien se alejó al acceso al autobús escolar.

- **Cultura**

- Recriminamos al gobierno de Foro su nulo interés por impulsar la normalización llingüística y la visibilización del asturiano en nuestro municipio:
  - Apoyo a la campaña para colocar poemas en asturiano en los autobuses de EMTUSA.
  - Denuncia de la pasividad del equipo de gobierno a la hora de reclamar la competencia municipal sobre política llingüística.
- Expresamos nuestro rechazo a la organización de un homenaje a Melquiades Álvarez, que no estaba contemplado en la programación anual de la Fundación Municipal de Cultura.
- Pedimos al equipo de gobierno que promoviera una reunión con las entidades culturales de la ciudad para definir el marco de uso de los espacios municipales.



---

- **Movimiento vecinal**

- Hemos trasladado a los medios las inquietudes de diversos colectivos vecinales de la ciudad, destacando:
  - Crítica a la falta de información y diálogo en la peatonalización de la zona centro.
  - Denuncia de la pasividad institucional ante los alarmantes niveles de contaminación en todo el municipio.
  - Defensa de un reparto geográfico de los festejos municipales entre los distintos barrios, para evitar la concentración de ruidos en el entorno de Poniente.

- **Libertades públicas y Seguridad**

- Acusamos al equipo de gobierno de usurpar a la ciudadanía el espacio público a través de su ordenanza de convivencia
- Denunciamos las agresiones de carácter intolerante que han tenido lugar este año en Gijón/Xixón para evitar la impunidad del uso de la violencia por parte de personas homófobas y de grupos organizados de extrema derecha.
- Criticamos la aplicación de los principios de la Ley Mordaza en nuestro municipio:
  - Rechazo al enjuiciamiento de manifestantes propalestinos.
  - Denuncia de la expulsión en un acto público de un grupo crítico con la gestión municipal.

- **Reforma local**

- Rechazamos el proyecto de ley que ha cercenado la autonomía municipal, reduciendo sus competencias e impulsando la privatización de servicios y el desmantelamiento de la administración más cercana a la ciudadanía.
  - Compartimos nuestra valoración con los y las representantes de CC.OO. en el Ayuntamiento de Gijón/Xixón
- Criticamos el uso partidista que Foro ha hecho de esta ley para mostrarse como víctima frente al resto de administraciones al tiempo de renunciaba a su liderazgo en la defensa de los servicios municipales.
- Pedimos insistentemente el desbloqueo de la financiación a las entidades sociales y ciudadanas, paralizadas por la falta de entendimiento entre Ayuntamiento y Principado.



- **Urbanismo**
  - Reclamamos una mayor participación ciudadana en el debate sobre el nuevo Plan General de Ordenación.
  - Evaluamos el Documento de Prioridades del nuevo PGOU, señalando sus carencias
    - A los pocos días, presentamos nuestras aportaciones a este documento, con una batería de actuaciones que IU considera necesarias
  
- **Plan de vías**
  - En repetidas ocasiones hemos reclamado públicamente el impulso de la integración ferroviaria y hemos criticado tanto el desprecio institucional hacia Gijón/Xixón por parte de las administraciones superiores como los planteamientos demagógicos y carentes de contenido de Foro.
    - En esta tarea hemos compartido nuestros planteamientos con la Federación de Asociaciones de Vecinos de la zona urbana.
    - Nos han acompañado en esta iniciativa los máximos representantes de IU-Asturias en la Junta, el Congreso y el Senado.
  
- **Otras administraciones**
  - Hemos participado junto a los representantes de IU-Asturias en la Junta General del Principado, el Congreso de los Diputados y el Senado para defender ante las instituciones de ámbito superior los intereses de la ciudad de Gijón/Xixón. Destacan:
    - Solicitud de información sobre la previsión de puesta en marcha de la regasificadora de El Musel
    - Acompañamiento a las concentraciones en defensa de las pensiones
    - Valoración de daños el litoral gijonés por el temporal costero y petición de intervención al Ayuntamiento y la Administración del Estado.
    - Apoyo a las entidades sociales del ámbito de la dependencia ante las dificultades de financiación que atraviesan
    - Denuncia de la gestión de la ampliación del puerto de El Musel
    - Reclamación de celeridad en el desarrollo de la ZALIA
    - Impulso al Plan de Vías.

